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VERBALE del COMITATO ESECUTIVO 

 

della Famiglia Cooperativa Val di Fassa - Società Cooperativa, riunitosi il giorno 27 luglio 2020 ad 

ore 18:00 (diciotto) presso gli uffici della Direzione a San Giovanni, per deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. proposta di collaborazione con Imago Garage;  
2. situazione del personale;  

3. disamina preventivi sostituzione caldaia Mazzin;  

4. disamina preventivo sostituzione gruppo di continuità;  

5. disamina domande richieste contributi, sponsorizzazioni e pubblicità;  

6. varie ed eventuali.  
 

Sono presenti i membri del Comitato Esecutivo: 

- Norbert Bernard, Presidente; 

- Enzo Pollam;  

- Aldo Rossi; 

- Alessandra Cloch;  

- Denise Pederiva. 

 

È presente altresì il Presidente del Collegio sindacale nella persona del Dott. Mario De Zordo.  

Sono presenti inoltre, il Direttore generale signor Luca Giongo e il Responsabile amministrativo 

signor David Pisoni. 

 

Assume la presidenza della riunione, su designazione degli intervenuti, il signor Norbert Bernard e, 

su proposta dello stesso, il Comitato Esecutivo nomina segretario la consigliera Denise Pederiva.  

Ad 1) Il Presidente illustra la possibile collaborazione con la società Imago Garage s.r.l., in particolare 

volta ad acquisire maggiore presenza sui social da parte della nostra cooperativa. Egli passa la parola 

al signor Carlo Trolese che presenta l’iniziativa “Aperitivo Trentino”, recentemente svoltasi presso il 

pub “Primo Piano” di Canazei.  

Tale iniziativa è da intendersi quale primo esperimento per verificare la fattibilità di un successivo 

programma di pubblicità indiretta, focalizzata sui prodotti e non sull’azienda. Viene riferito che 

l’iniziativa verrà ripetuta nei prossimi giorni presso il bar del Fassa Coop.  

Il Direttore precisa che i costi del timelapse riguardante i lavori sono ampiamente coperti dalle 

sponsorizzazioni già confermate, e che la presente proposta di collaborazione ha l’obiettivo principale 

di “rinfrescare” l’immagine dell’azienda e al contempo di far diventare Fassa Coop un riferimento di 

marketing anche per le aziende locali.  

Ad oggi la nostra azienda, nonostante l’ampio potenziale, ha una scarsa importanza social e l’ufficio 

marketing ha bisogno di un supporto per la fornitura di immagine, video e altri contenuti multimediali, 

che dunque potrebbero essere recuperati grazie alle sinergie con la società Imago Garage s.r.l.  

La proposta prevede, nell’arco di qualche anno, la crescita delle partnership con le aziende locali, 

sfruttando al massimo le relazioni che si possono creare grazie a Facebook e Instagram. 

Dal punto di vista economico, il signor Trolese propone un abbonamento annuale che prevede la 

creazione di contenuti e una pianificazione all inclusive a supporto dell’ufficio marketing e in 

particolare di Mattia Desilvestro.  



Interviene il signor David Pisoni che specifica che l’iniziativa ha un duplice obiettivo: 

- commerciale, per pubblicizzare il brand Fassa Coop;  

- partnership con le aziende locali, clienti, che possono sfruttare il brand Fassa Coop grazie alla 

condivisione di spazi virtuali.  

Alle ore 18:45 il signor Trolese lascia la riunione e, dopo breve discussione, il Comitato Esecutivo 

delibera di affidare alla società Imago Garage s.r.l. l’incarico di creare contenuti foto e video di 20 

eventi su base annuale, da suddividere indicativamente in 5 eventi per trimestre in base ad un 

calendario mutualmente accordato, al costo annuo di euro 27.000,00+IVA. 

Ad 2) Prende la parola il Direttore che illustra le assunzioni e le variazioni intervenute tra il personale 

dipendente per il periodo aprile – luglio 2020.  Egli informa i presenti che le assunzioni effettuate 

sono in numero leggermente più alto rispetto a quanto programmate, al fine di tamponare il maggior 

carico di lavoro presso il magazzino alimentari. 

 
Data Cognome Nome Contratto Scadenza Note 

01/04/2020 Brunelli Elisa proroga 30/09/2020 Supermercato banco 

01/04/2020 Melis Giovanni proroga 30/09/2020 trasfer. macelleria super 

01/04/2020 Pellegrin Davide proroga 30/09/2020 Fil. Soraga 

01/04/2020 Tomasello Luca proroga 30/09/2020 c+c 

01/04/2020 Zulian Loreta proroga 30/09/2020 Supermercato banco 

01/04/2020 Riz Sandra proroga part-time 35 ore 30/09/2020 c+c (apr. e mag. al super) 

01/04/2020 Cemin Ilaria trasf. tempo indeterm. 
 

  

01/04/2020 Croce Silvia trasf. tempo indeterm. 
 

  

01/04/2020 Demarinis Giuseppe trasf. tempo indeterm. 
 

  

01/04/2020 Rasom Stefano trasf. tempo indeterm. 
 

  

01/05/2020 Miglioli Rita trasf. part-time 20 ore 
 

  

04/05/2020 Oberthaler Cinzia assunz. tempo indeterm. 
 

Reparto casalinghi 

08/05/2020 Lastei Gabriella ass. tem. det. P.T. 20 ore 30/09/2020 Supermercato macelleria 

18/05/2020 Barcatta Mirko assunz. tempo determ. 30/09/2020 sost. ferie filali al super 

18/05/2020 Stagni Katia ass. tem. det. P.T. 20 ore 30/09/2020 bar 

31/05/2020 Defrancesco Giovanni dimissioni 
 

  

01/06/2020 Cincelli Renata assunz. tempo determ. 30/09/2020 Fil . Pozza 

09/06/2020 Vanzo Antonella assunz. tempo determ. 30/09/2020 Fil. Mazzin 

18/06/2020 Casoria Alessandro assunz. tempo determ. 30/09/2020 c+c 

18/06/2020 Longo Paolo  assunz. tempo determ. 31/08/2020 c+c 

18/06/2020 Rizzi Anna assunz. tempo determ. 30/09/2020 bar 

19/06/2020 Rossi Sebastiano assunz. tempo determ. 03/07/2020 c+c 

22/06/2020 Frigo Andrea assunz. tempo determ. 31/08/2020 c+c 

22/06/2020 Gross Tiziana assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil. Pera 

22/06/2020 Volcan Michele assunz. tempo determ. 30/09/2020 Supeermercato banco 

22/06/2020 Decrestina Roberto assunz. tempo determ. 31/08/2020 Jolli Fil. Pera e Vigo 

22/06/2020 Deluca Barbara ass. tem. det. P.T. 24 ore 05/09/2020 Fil. Soraga 

01/07/2020 Brunel Katrin assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil. Soraga 

01/07/2020 Chiocchetti Giacomo assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil. Vigo 

01/07/2020 Cigolla Alessia assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil. Pozza 

01/07/2020 Pederiva Angelo assunz. tempo determ. 31/08/2020 Supermercato sala 

01/07/2020 Pellegrin Letizia assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil. Vigo 



01/07/2020 Vesco  Pamela assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil. Mazzin 

01/07/2020 Zulian Paolo assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil.Soraga 

01/07/2020 Costa Lisa ass. tem. det. P.T. 21 ore 31/08/2020 Bar 

01/07/2020 Zanet Giovanna ass. tem. det. P.T. 24 ore 31/08/2020 c+c 

01/07/2020 Pederiva Michela trasformaz. tempo pieno 
 

  

06/07/2020 Rasom Davide assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil. Pera 

13/07/2020 Delalovic Eddi assunz. tempo determ. 31/08/2020 Fil. Pozza 

13/07/2020 Rossi Sebastiano assunz. tempo determ. 14/08/2020 c+c 

20/07/2020 Brunel Lorenzo assunz. tempo determ. 31/08/2020 c+c sost. inf. Gross Fab. 

03/08/2020 Anacklov Milovan assunz. tempo determ. 31/08/2020 c+c 

 

Il Direttore propone un passaggio di livello per il signor Giuliani Ivan, inquadrandolo come 

responsabile sala supermercato al 4 Livello Super per un maggior lordo di euro 88,73 lordi mensili.  

Dopo breve discussione, ritenute valide le motivazioni illustrate, il Comitato Esecutivo conferma il 

passaggio di livello così come proposto dal Direttore.   

Ad 3) Il Presidente procede con l’apertura delle offerte per la sostituzione della caldaia a gas metano 

presso la filiale di Mazzin.  

Sono state presentate le seguenti proposte per la fornitura di una caldaia Viessmann: 

- Bernard Claudio       Euro 17.596,00; 

- Termoladina Srl        Euro 15.000,00, oltre a circa euro 3.000,00 di lavori 

     aggiuntivi facoltativi per la pulizia delle cisterne e dei filtri; 

- Termoidraulica Cincelli Snc      Euro 19.857,23. 

Dopo breve discussione il Comitato Esecutivo delibera di affidare il lavoro alla società Termoladina 

s.r.l., previa verifica tecnica dei preventivi da parte dell’Ing. Marco Goss.  

Ad 4) Il Direttore illustra la necessità di sostituire il gruppo di continuità attualmente installato presso 

il supermercato a servizio di tutti i reparti di San Giovanni di Fassa, ritenuto ormai obsoleto.  

Non sono stati richiesti ulteriori preventivi rispetto a quello della società Vertiv Srl di Bologna in 

quanto trattasi di una società affidabile con cui precedentemente si sono stabilite importanti relazioni 

commerciali. Dopo breve discussione il Comitato Esecutivo delibera di sostituire il gruppo di 

continuità come da proposta pervenuta dalla società Vertiv Srl e pari a euro 5,950,00 incluse fornitura, 

trasporto e installazione. 

Ad 5) È pervenuta una domanda di contributo da parte della associazione Lifeline Dolomites Onlus, 

per il sostenimento di costi di sdoganamento di aiuti umanitari inviati in Africa. Dopo breve 

discussione il Comitato esecutivo delibera di concedere un contributo specifico di euro 1.200,00. 

Ad 6) Il Presidente comunica di aver sottoscritto la maggior quota sociale della Federazione Trentina 

delle Cooperative, corrispondente a 5 voti esercitabili in assemblea. Il costo della maggior 

partecipazione è stato di euro 4.500,00. 

Si precisa che il giorno 31 luglio si terrà l’assemblea della Federazione che avrà all’ordine del giorno 

l’elezione del nuovo Presidente. Dopo breve discussione, il Comitato esecutivo concorda nel sostegno 

ai candidati Geremia Gios o Andrea Girardi. Il Presidente auspica che nei prossimi anni si possa 

creare una maggior coesione con le altre cooperative di consumo valligiane per avere un 

rappresentante locale nel Consiglio di amministrazione della Federazione. 

Il signor David Pisoni comunica ai presenti che la signora Lucia Ganz presumibilmente maturerà i 

requisiti per la pensione a decorrere dal mese di luglio 2021. Si pone dunque la necessità di trovare 



un impiegato amministrativo con specifica delega alla gestione operativa del personale dipendente in 

sostituzione della collaboratrice.  

I presenti concordano che la ricerca del collaboratore in questione deve partire al più presto possibile 

per permettere un proficuo affiancamento già dal prossimo autunno, e al contempo rivedere le 

funzioni dell’ufficio amministrativo. Questo ultimo punto dovrà essere oggetto di discussione in un 

prossimo Consiglio di amministrazione.   

 

* * * * *  

Esauriti i punti all’ordine del giorno, non dovendosi procedere a deliberare null’altro e non chiedendo 

alcuno la parola, alle ore 19:30 il Presidente signor Norbert Bernard dichiara chiusa la seduta, 

salutando e ringraziando nuovamente gli intervenuti. 

 

 

 

 Il Segretario Il Presidente 

 

 __________________ __________________ 


